
 

Requerimento Nº 015/2019 

“Solicitando ônibus escolar através do programa 

caminho da escola” 

 

Requeiro a mesa, na forma regimental, e após ouvido o Douto Plenário, 

que seja oficiado, o Sr. Deputado Federal Herculano Passos e Sr. Deputado 

Estadual Edmir Chedid, solicitando-lhe intervenção junto ao Governo Federal no 

sentido de solicitar um ônibus escolar através do programa Caminho da Escola.  

 

Justificativa: A rede municipal de ensino de Pedra Bela atende cerca 

de 600 crianças diariamente entre zona rural e urbana com apenas 4 veículos, 

tendo a necessidade de mais um veículo para atender com excelência a toda 

demanda do município.  

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço 

e renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

 

 
Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 
 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima”  

Pedra Bela, 02 de abril de 2.019. 


